

Tänzer besuchen herzkranken Kinder

Niddatal (hau). Nach einem Besuch im Gießener Herzenzentrum des Vereins »Kinderherzen heilen« haben die Tänzer des Tanzsportclubs »TSC Niddatal/TSA Friedberg« beschlossen, sich monatlich dort mit den Kindern zu treffen, mit ihnen zu basteln, zu spielen und Bücher vorzulesen, um den Kindern ihren Aufenthalt in der Klinik etwas zu erleichtern. Auch auf Weihnachtsmärkten oder bei seinem jährlichen Heimturnier werde der Club

für »Kinderherzen heilen« werben und einen Teil der Einnahmen für die Kinder spenden, sagte die TSC-Vorsitzende Claudia Dimmer.

Jährlich werden etwa 6000 Kinder mit Herzfehlern geboren, von ihnen müssen 80 Prozent operiert werden. Lange Klinikaufenthalte belasten Kinder und deren Familien enorm. Infos unter www.kinderherzen-heilen.de. Dort findet man auch das Spendenkonto bei der Volksbank.



Gemeinsam stark: »Kinderherzen heilen«-Vorsitzender Michael Hauck (l.) freut sich mit den Tänzern und Trainern aus Niddatal und Friedberg über die vereinbarte Kooperation. (Foto: pv)